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組合員の皆様には、ご家族と共にご壮健で新年を
迎えられた事と衷心よりお慶び申し上げますととも
に、日頃より当農協の各事業運営に対し、特段のご
理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

長く続いた新型コロナウイルス感染症の影響も、
昨年５月より５類へ移行し、徐々にではありますがコ
ロナ禍以前の日常へと変化してきておりますが、ロシ
アのウクライナ侵攻等の影響から長く続いてきた農
業資材価格上昇の圧力は後退してきたものの、農畜
産物価格が資材高に追いつくことが出来ず農業経営
を維持していく上で多大な影響を受けています。

さて、昨年は春から天候に恵まれ農作物においては、１番牧草の収穫については例年にな
い収量の確保が出来たものの、夏場の猛暑の影響から水稲や施設園芸作物において収量
や品質低下等大きなダメージを受けてしまいました。また、畜産物について、軽種馬経営に
つきましては、市場販売において過去最高の販売高を更新する等好況な販売状況が続いて
いる一方で、酪農経営については、個体販売価格の低調推移が続き、乳価こそ見直され上
がってきているものの依然として厳しい経営環境となっております。肉牛経営については、
長引く需要減少の影響から販売価格の低迷が続いておりますが、当ＪＡの黒毛素牛につい
ては他産地よりも高値で推移しており、生産者の努力が実を結んでいる形となっています。

このような厳しい経営環境下においては、組合員とＪＡとの相互関係が一層重要になると
考え、地区別懇談会とは別の形として、正組合員との地域座談会を初めて開催させていだき
ました。今後においてもご意見、ご要望を忌憚なくいただく場として座談会を行っていくこと
で、今後のより良い農協運営に反映していきたいと考えています。

結びになりますが、この苦境を乗り越え、災害もなく豊穣の年となり皆様が健康で実り多
い一年になりますよう、心よりご祈念申し上げ、新年にあたってのご挨拶といたします。
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門別町農業協同組合
  代表理事組合長
本　　間　　　　充

新年挨拶
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新年あけましておめでとうございます。
組合員の皆様におかれましては、日々営農に更に邁進されておられることと存
じます。
また、組合員・役職員の皆様が一丸となり地域農業の振興や地域社会の発展
に向け、日頃より多大なご尽力をされていることに対しまして、改めて敬意と感謝
を申し上げる次第であります。
昨年の北海道農業については、春先は天候に恵まれ地域によって降雹被害や竜巻の被害が見られた
ものの、概ね、平年並みに推移しておりました。しかしながら夏場は猛暑による記録的な高温多湿の影響
を大きく受け、各作物の生育自体は、全般的に平年よりも早く進んできましたが、各作物等の収量およ
び品質の低下が顕著となる残念な年でした。
新型コロナウィルス感染症の位置付けは昨年５月より５類に移行し、コロナ禍以前の日常を取り戻しつ
つありますが、各農畜産物の消費は依然として低迷しており、さらに、国際紛争や急激な円安の進行によ
る飼料・肥料をはじめとした生産資材の高止まりが、農業経営に与える影響は甚大なものとなっています。
さらにこれらの影響を受け、世界の食料需給事情が一変しました。輸出制限を行い、自国の食料を確保
する各国の動きが活発化し、世界的な人口増加による食料不足問題など食料争奪合戦がすでに始まって
います。我が国の食料を安定的にどう確保するのか。今こそ大いに食料安全保障の国民的議論が必要
となっています。
現在、日本の食料自給率は38％しかありません。
これは、世界の先進国の中で最低の水準であり、６割以上の食べ物を輸入に頼っているのが日本の現
状です。
食料安全保障の強化が国家の喫緊の課題であることから、我が国の食料供給基地である北海道農業
が果たしてきた役割、そして北海道農業への期待は、今後ますます大きくなるものと考えております。
ＪＡグループ北海道は、日本の食料基地であるという使命感に立ち、食料の安定生産・安定供給と農
畜産物の需要拡大を両輪として引き続き取り組むことが重要であり、国民の命の源である食を守り続け
るにも、まさに新しい農業を築き、未来の世代へ繋いでいく必要があり、行政や全国連とも連携し、しっか
りとその対応を図って参ります。
今年は、第31回ＪＡ北海道大会が開催されます。
また、第30回ＪＡ北海道大会の実践最終年度であり、決議された将来ビジョンである、「北海道550万
人と共に創る『力強い農業』と『豊かな魅力ある地域社会』の達成」の成果をしっかりと検証し、次のＪＡ
北海道大会に繋げていく必要があります。
このような状況であるからこそ、協同組合運動の原点に立ち返り、相互扶助の精神に基づき互いに協力
し、力を合わせこの難局を乗り越えることが重要となります。
消費者の皆様に対しては、今まで以上に農業・食に対する理解を求めるため、ＪＡグループ北海道統一
の情報発信のフレーズである「アグリアクション北海道」を浸透させ、より効果的な情報発信を行い、ＪＡ
グループが提唱する「国消国産」の認知を広めて参りましょう。
結びになりますが、本年は辰年です。辰年は陽の気が動いて万物が振動するので、活力旺盛になって
大きく成長し、形がととのう年だといわれています。
この謂われにあやかり、本年が豊穣の年となること、皆様のご健勝をご祈念申し上げ、年頭のご挨拶と
いたします。

北海道農業協同組合中央会北海道農業協同組合中央会
代表理事会長
　　　　樽　　井　　　　功

令和6年の
年頭にあたり
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１１月１３・１４・２１日の３日間、１日２会場全６会
場で地区別座談会を開催しました。地区別懇談会
とは別で、気軽に疑問・要望・意見を言える・聞け
る場を設ける意味で初めて開催しましたが、多くの
組合員の方に集まっていただき、貴重な「声」をい
ただきました。

人を手配したいと思っても誰に聞いたらわからない。
気軽に相談したいが窓口が分かりにくい（施設園芸）

常時パートを雇うのは無理だが、短期的に人手が欲し
いことはある（施設園芸）

新規就農で担い手を増やすのが一番いいと思ってい
るので、新規就農や地域おこし協力隊のコミュニティ
にもっと力を入れてあげたらよいのでは（施設園芸）

地域の人が減っていて、土地の関係や地区の集まりで
も話し合いの核になる人がいない（畑作）

なんでこんなに（農協の）人が辞めるのか（酪農）

（職員の）待遇を見直さないと若い人も入ってこない
し定着しないのでは（施設園芸）

求人とかでなにかできないか。馬に興味がある人は結
構いて、小さい牧場は過酷な労働もないけど、住居問
題や宣伝ツールがわからない（軽種馬）

雇用を生み出せて、利益も出て、地域の子供たちの馬
への理解も深まるような農協事業に取り組んでほしい
（軽種馬）

颯爽と走る優勝したダンバオー号

｢人」｢人」にかかわる話にかかわる話

（農協の）職員の補充はどうなっているのか。給料・
待遇含めて働きやすい環境等を独自に考えていかな
ければならないのではないか（肉牛）

市場の日だけ１日バイトを農協で頼めないか（肉牛）

昨年数年ぶりに農作業中の死亡事故の発生を受け、
農協側から労災全般について問いかけました。

自分も実際に労災で助かったので、啓蒙なり勧誘して
入る人を増やした方がいい（施設園芸）

加入しているが膝の半月板のケガで労災が出たが、同
じ個所で継続でダメと言われた（酪農）

(労災の）掛金そんなに安くないと思う（酪農）

(労災も共済も加入等で）回ってもらえると助かる。事
故にあったけど加入してなかった経験もあるし、見落
としていることもあるので（酪農）

労災で対応してもらったことがあるが、装具等も見て
もらえるし保険とは違う保障内容だし、そんなに高く
ないと思う（肉牛）

｢労災・共済」｢労災・共済」にかかわる話にかかわる話

こちらも農協側から質問したものへの組合員さんの回
答になります。人手不足や働き方改革を受けて営業時
間（主にスタンド）について問いかけました。

朝７時は出かけるときとかに助かるけど、夜の８時ま
では組合員の利用もないしやらなくていいのでは（施
設園芸）

慣れれば問題ないと思うが、夏季は明るいうちは（作
業しているので）閉められると困る（施設園芸）

種付の時期は長ければいい（軽種馬）

給油ローリーは何時まで回ってくれるのか（軽種馬）

｢営業時間」｢営業時間」にかかわる話にかかわる話

地区別座談会　開催地区別座談会　開催
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（暑さについて）今年が特別とかでなく続いていくと
思うので、どうしようと考えるより対応していくしかな
いと思っているが、なにか情報があれば積極的に出し
て欲しい（酪農）

熊と鹿に困っている（施設園芸）

事務所はじめ各施設、車等の分煙対策はもう少しちゃ
んとした方がいい（多数）

使わなくなった電牧の支柱や機械の入替で使わなくな
った資材等があるが、地域でそういうのを融通しあえ
る仕組みを農協でできないか（酪農）→８ページへ

組合員も減っているので、農協単体で利益を上げられ
る事業等に取り組むことはできないのか（施設園
芸）

最近清畠で熊が出たし、野犬もいて被害が起こらない
か心配（酪農）

給油ローリーでレシートにリッター数は入っているが
金額が入ってないのが分かりにくい（軽種馬）

農業祭があったらいいなと思う。他組合員との接点も
あってよかった（酪農）

もう家庭向けの供給は１社しかないらしいがファック
スはなくなるのか？（酪農）

資材は時期で土曜もやってるけど売上は変わるのか？
スタンドでさえ門別より大きな町でも日曜にやってい
ないとこが増えている（軽種馬）

冬場だけでも試してみたらいいのでは（水稲）

５時までやってても送金できないのだから意味を感じ
ない（軽種馬）

厚賀は昼閉めているし、不便だけど（短縮せざるを得
ないなら）慣れるしかないのでは（肉牛）

廃プラ回収事業で、申し込みをしていない組合員への
対応はどうしているか（酪農）

草地更新の補助事業はないか（肉牛）

重点目標に掲げたものがどうなったかを、地区懇なり
こういう場で出してほしい（酪農）

報告をマメにすることで出席率も上がるのでは
（肉牛）

水稲の作付をしてる人も減ってきて、畑地化でさらに
減ることが見込まれるなかで、水利組合の在り方につ
いて水田農家みんなで検討していかなければならな
いのでは（肉牛）

沢から流入してくる土砂が多くて処理経費が掛かる
が、今後維持できるか心配（水稲）

水田合理化について、各地区それぞれで考えるのが理
想だが現実難しいので農協含め水田をどうしていくか
考えて欲しい（施設園芸）

家畜伝染病が出た時自農場で処分しなければならな
いとなっているが、掘れば地下水が出るようなところ
やそもそも面積がなくてできないので、町に考えて欲
しいと言ったことがあるがあらためて確認して欲しい
（肉牛）

小さな農協ではいろいろやろうと思ってもできない
し、勝負できるものがない中でいつまで単協として存
続できるのか（施設園芸）

｢その他」｢その他」にかかわる話にかかわる話

【貯金窓口について】【貯金窓口について】
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個人事業だ
（法人ではない）

労働者も
入れたい

自分(家族）
だけでいい

いいえ

いいえ はい

労働者がいる

はい

はい

労働者がいる

5人未満だ 5人以上だ

1種
（任意加入）

1種
強制加入2種

入っていますか？労災保険入っていますか？労災保険
農業は他産業に比べ労災発生率が高く、トラクター等の大型機械に起因した重大事故も高い業種です。

また、動物を扱う業種の場合、動物の不意の動きで起こる事故の発生率は特に高くなっています。
また、規模拡大や高齢化に伴って人手の確保が必要になり、あらたに労働者を雇用する方も増えていま

す。農業については、常時５人未満の従業員を使用する個人事業に該当する場合は、「暫定任意適用事業」
となり原則任意加入ではありますが、労災事故が発生した場合、労働基準法で定める補償責任は負うことに
なります。
ご自身のためにも、また働いてもらっている人のためにも労災保険の見直しをしてみませんか？

●１種（中小事業主等）
労働者への労災保険給付が受けられるようになりま
す。事業主や家族従事者は労災保険の対象になりません
が、農協へ委託する等一定の要件を満たすことで「特別
加入制度」で労災保険に加入できます。
●２種（特定農作業従事者）
自営業者も労災保険の対象になりませんが、一定の要
件を満たすことで特別加入することができます。
年間の農業生産物の総販売額が３００万円以上、また
は経営耕作地面積２ｈａ以上で次の作業に従事する方
・動力により駆動される機械を使用する作業
・高さが２ｍ以上の箇所での作業
・サイロ、むろ等の酸素欠乏危険場所における作業
・農薬の散布の作業
・牛、馬、豚に接触、または接触する恐れのある作業

1. 簡易フローチャート1. 簡易フローチャート

2. 加入区分と特別加入について2. 加入区分と特別加入について 3. 保険料と保険給付3. 保険料と保険給付
特別加入者の保険料は、選択した「給
付基礎日額」をもとに算出されます。日
額を低くすることで保険料も安くできま
すが、これにもとづいて給付額も計算さ
れるため適正な額を申請してください。
【保険料計算例】
　給付基礎日額：10,000円
   ２種加入（保険料率9/1000）
   10,000円×365日×9/1000＝32,850円
保険給付については、病院等での治
療は無料で受けられます。休業した場合
は給付基礎日額８割相当が支給された
り、障害や死亡の際には、障害等級や遺
族の人数等に応じて年金や一時金の支
給を受けられます。詳しくは振興課まで
お気軽にご相談ください。

給付基礎日額
25,000円
24,000円
22,000円
20,000円
18,000円
16,000円
14,000円
12,000円
10,000円
9,000円
8,000円
7,000円
6,000円
5,000円
4,000円
3,500円
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青色申告を行う認定農業者だ

はい

はい

農地や農機・施設などを
5年以内に購入予定だ

3月の確定申告までに
制度申込できます 制度は活用できません

いいえ

いいえ

農産物等販売収入６００万円 Ａ交付金収入４００万円

農業経営費７００万円 Ｂ所得３００万円

農業経営費７００万円 Ｂ所得 8００万円

農産物等販売収入
６００万円

準備金取崩額
８００万円

交付金収入
1００万円
Ａ農地取得金額９００万円

畑地化促進事業の交付金を活用しましょう畑地化促進事業の交付金を活用しましょう

経営所得安定対策等の交付金を活用し、計画的に農業経営
の基盤強化を図る取組に対する税制支援制度です。
●青色申告を行う認定農業者が交付金を農業経営改善計画に
従い、農業経営基盤強化準備金として積み立てた場合、積立額
を個人は必要経費に、法人は損金に算入できる。
●さらに、農業経営改善計画等に従い、積み立てた準備金を取り崩したり、受領した交付金をそのまま用い
て、農用地、農業用機械・施設等農業用固定資産を取得した場合、圧縮記帳できる。

❶ 青色申告にて税務申告している
❷ 認定農業者（認定新規就農者）だ
❸ 経営所得安定対策交付金等の交付を受け、農政事務
所から交付された交付金計算通知書もある
❹ 令和６年２月までに制度申込できる
❺ ５年後までに農地、農機、施設の導入予定がある
❻ 農業経営改善計画（認定農業者申請書類）に❺の導
入計画の記載がある（ない場合は要変更申請）
❼ 計画年まで準備金の税務申告管理ができる

❶ 農業経営基盤強化準備金の積立時
ＡとＢのいずれか少ない額が算入限度
　Ａ　その年（事業年度）の交付金収入額
　Ｂ　その年（事業年度）の事業所得（所得）の金額
　【Ｂのイメージ】

❷ 農用地等の取得（圧縮記帳）時
ＡとＢのいずれか少ない額が圧縮記帳による算入限度
　Ａ　取得に充てた金額
　Ｂ　その年（事業年度）の事業所得（所得）の金額
　【Ｂのイメージ】（例：取り崩して農地取得）

1. 簡易フローチャート1. 簡易フローチャート

2. 必要条件2. 必要条件
4. 留意点4. 留意点

3. 必要経費（損金）算入の限度額3. 必要経費（損金）算入の限度額

・積み立てた翌年から起算して５年を経過した準備金
は、順次総収入金額に算入され課税対象に（例：Ｒ５積立
分はＲ１１年の所得計算上、総収入金額に算入）
・農業用機械導入の場合、中古機械は対象外
・ほかにも様 な々条件がありますので、
詳しくは農産課か振興課までお問い合わせください。

畑地化促進事業により交付金が大幅に増えた方向けに、税制面での支援制度をお知らせします。

農業経営基盤強化準備金

※Ｂの８００万円が限度額

※Ｂの3００万円が限度額

畑地化促進事業
水田を畑地化（転作交付対象水田からの除外）して
畑作物の本作化に取り組む農業者に対して行われ
る支援制度。畑地化支援、定着促進支援等がある

令和５年度採択
ア．高収益作物
イ．畑作物

  畑地化支援
１７．５万／反
１４万／反

定着促進支援
　２万／反
　２万／反
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日高町などへ

新米47Okg寄贈新米47Okg寄贈

組合長杯交流 

ゲートボール大会
１０月５日、門別スポーツホールで

今年度最後の行事となる交流ゲー
トボール大会が開催されました。
参加者２０名と例年よりも少ない

ながら、５チームで試合は行われま
した。熱戦が繰り広げられた結果、
３勝１敗で法理康子チームの優勝と
なりました。

優勝おめでとう！

秋の廃プラ回収 JA職員との 懇親会
１１月２日に秋の廃プラ回収を

実施しました。天候に恵まれ、青
年部全員で約２９ｔの廃プラの
回収・受入作業にあたり汗を流
しました。

１０月１３日、今年も令和５年産「馬舞米」
の新米を寄贈しました。
贈呈式では大鷹町長と武田教育長へ手渡

され、日高町を通じ、学校給食として３００ｋ
ｇ、保育所や老人施設へ１１０ｋｇ、老人、福
祉施設へ６０ｋｇ配分されます。
その後、いちはつの会と愛光園へも訪問、

「馬舞米」の新米をお届けしました。
令和２年から数えて４回目の寄贈となり

ましたが、これからも地元のおいしいお米
を味わっていただけるよう続けていきたい
と思います。

同日１１月２日の夜には、職員と
の懇親会を行いました。担当課だけ
でなく、普段あまり関らない職員と
も交流するいい機会となりました。

コンプライアンス研修会
１１月２７日、本所事務所で全職員を対象にしたコンプライアンス研修

会が開催されました。
今年はＪＡ北海道中央会札幌支所より太田職員を講師にお招きし、よ

りよい職場づくりをテーマにグループワーク形式で実施されました。事
前のコンプライアンスチェックや優良事例をもとに職場環境や職場での
コミュニケーションについて、活発な意見交換がなされました。

年 金 友 の 会 活 動 報 告

青　年　部 活 動 報 告

法理康子チーム
法　理　康　子さん
木　村　きよ子さん
及　川　キミ子さん
佐　藤　カメノさん チームのみなさんと

佐々木会長、石丸・道谷副会長 ▶
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資材課休業中の連絡先 吉田　裕樹 《TEL 090-3398-4714》
スタンド休業中の連絡先 土田　真弘 《TEL 090-7054-7959》

…………………………………………………………………………………………………………………………

…………………………………………………………………………………………………………………………

JA門別　年始の営業スケジュールJA門別　年始の営業スケジュール
日 1～2日

月～火 月（祝）曜 日

ス タンド

本所事務所

生 産 資 材
年 始 休 業

本 所 窓 口

支 所 窓 口

本所ＡＴＭ

厚賀支所ＡＴＭ

一
般
業
務

貯
　金
　業
　務

9日8日
火

7日
日

6日
土金

5日4日
木

3日
水

通
常
営
業

通
常
営
業

業
務
始
め

業 務
始 め

年　始
休　業 通 常 営 業

業
務
始
め

年
始
休
業

休

業

年始のJA門別ATMご利用可能日時のお知らせ
月日・曜日 1月1日（月） 1月2日（火） 1月3日（水） 1月4日（木）

　年　始　休　業本　　　所 通常営業

　年　始　休　業厚 賀 支 所

8：30~18：00
通常営業
9：00~18：00

退　職
令和５年１１月３０日付

令和５年１２月３１日付

令和５年１２月３１日付

田　島　　俊　治
黒　木　　美　佳
阿　部　　大　志

内部監査室（嘱託）

金融部貯金課貯金係

経済部生産資材課お疲れ様でした

１１月～３月
７：００～２０：００
７：００～１９：００

冬期期間
現　　行
変 更 後

振興課より 経済部より地区別座談会のご意見から地区別座談会のご意見から

地区別座談会で「使わなくなった電牧の支柱や機械の入替で
使えなくなった資材等があるが、地域でそういうのを融通しあ
える仕組みを農協でできないか」というご意見をいただきまし
た。知り合い同士で融通しあっている方もいるかと思いますし、
農協でもそういうお話しから実際にお声掛けすることもありま
す。
ただ、それだけでは融通できなくて結局処分、ということも多

いため、仕組みというほどではありませんが取り組みたいと思い
ます。他地区にて「紙媒体の方ががいい」という声もありました

ので、チラシにまとめて１月発送分クミカン報
告書に同封しようと考えています。もし広報誌
をご覧の方で興味のある方もお声掛けいただ
ければ情報提供いたしますので、振興課まで
お問い合わせください。

地区別座談会でお聞きした際に冬期間なら問題ないの
ではというご意見が多かったため、スタンドの営業時間を
下記のとおり変更することといたしました。ご不便おかけ
するかとは思いますが、ご了承ください。

資材や機械のリユースについて資材や機械のリユースについて スタンドの営業時間変更についてスタンドの営業時間変更について

※令和６年１月３日の営業から変更になります。
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■ 編集後記
あらたに始めた地区別座談会ですが、いいご意見をいただきま
したので簡単ではありますが早速かたちにしてみようかと思い
ます。記事内にも書きましたが、クミカン未利用だけど興味があ
るという方がいましたらこのアンケート用紙をご利用してもかま
いませんので、ご連絡いただければ情報提供いたします。◆引
き続き、いただいたご意見の紹介コーナーの名前をゆるく募集
しています。ご意見等とともにおまちしておりますので、よろし
くお願いします。

໐ 賞　　品
ご感想やご意見をお寄せいただ
いた方の中から抽選で、５名の
方に素敵なプレゼントを差し上
げます！
賞品の当選は発送ののち、次号
にて発表いたします。

໐ 記入事項
① 郵便番号・住所
② 氏名（ペンネーム）
③ 電話番号
④ 組合員資格
⑤ アンケートコーナー名
⑥ 今回のお気に入り
⑦ ご感想・ご意見

໐ 応募方法
応募用紙にご記入のうえ、FAX、はがき、ホームページ
のお問い合わせフォームからご応募ください。

 はがき　〒059-2122  日高町字緑町11-19
JA門別　金融部営農相談振興課　行

 ＦＡＸ　01456-2-6738
 ホームページ　http://www.jamonbetsu.or.jp/

キリトリ線

応募用紙 ●締切 令和6年1月３1日
ＪＡもんべつジャーナルのご感想や農協へのご意見等をお寄せください

住　所　〒　　　-　

氏　名　　　　　　　　　　　　　　　ペンネーム

電話番号

組合員資格（いずれかに○をつけてください）　　正組合員  ／ 准組合員 ／ 他

アンケートコーナー名

今回のお気に入り

ご感想・ご意見・ご質問

今回のお気に入り「三冠達成」
「ゆめぴりかの匠」「共進会黒毛」

サリーチャン さん

みなさんからの【声】～ No.130（仮）

今回のプレゼ
ントはチーズ工
房1103のチー
ズ詰め合わせ
セットでした。
今後もご応募
お待ちしてます。

「チーズ工房1103」
ホームページ：https://1103cheese.jp

三冠達成おめでとう！ホッカイドウ競馬も高知
も同じ大きさの写真が良かったかも！？
高知競馬場はずっと無くなるかも！と言われ
ながらも近年発展進化して根強いファンがい
るのでしょうね。四国を旅して行ってみたい！

今回のお気に入り「馬舞米のＰＲイベントを実施」
門別のＴ さん

札幌でも馬舞米を買えるようになるといいで
すね。ところで、通販ページの利用はあります
か？
→ありがたいことに道外の方数名からご注文
いただきました。今後もご利用いただければと
思います。

今回のお気に入り「みなさんからの【声】」
Ｍ．Ｔ． さん

全国のＪＡ広報関係のものをネットで調べた
りすることを精一杯楽しんでいます。

今回のお気に入り「ゆめぴりか」
しばた さん

これからも長くよろしくお願いします。


